

## Danrem 083/Bdj: 119 Babinsa Jadi Ujung Tombak Atasi Kesulitan Masyarakat yang akan bertugas di Kodim Jajaran Korem 083/Bdj

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.GO.WEB.ID](http://KOTAMALANG.GO.WEB.ID)

Apr 6, 2023 - 11:38



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A. A memberikan pengarahan kepada 119 Babinsa yang akan masuk ke satuan jajaran Korem 083/Bdj. Kegiatan tersebut berlangsung di Lapangan Makorem 083/Bdj, Rabu (5/4/2023).

Personel Bintara tersebut merupakan anggota baru yang akan bertugas sebagai Babinsa di satuan Jajaran Korem 083/Bdj khususnya di wilayah Kodim 0818/Kab. Malang-Batu, Kodim 0819/Pasuruan, Kodim 0820/Probolinggo, Kodim 0821/Lumajang, Kodim 0822/Bondowoso, Kodim 0823/Situbondo, Kodim

0824/Jember, Kodim 0825/Banyuwangi dan Kodim 0833/Kota Malang.

Sebelum bertugas, Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A. A menekankan agar para personel Babinsa untuk tetap memegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI,

Lebih lanjut kata Danrem 083/Bdj personel Babinsa memiliki tugas yang berat dan sangat mulia karena bersentuhan langsung dengan masyarakat. Oleh sebab itu kuasai dan pahami geografi, demografi, serta kondisi sosial masyarakat wilayah dan bentuk jaring sehingga akan memudahkan dalam pelaksanaan tugas dilapangan, Permasalahan wilayah dan kesulitan masyarakat Babinsa harus tau dan menjadi solusi penyelesaiannya, membantu masyarakat tidak harus menunggu perintah atasan, jelasnya.

Menghadapi tahun pemilu, kita semua harus netral pada pilkada dan pemilu, dengan tidak berpihak salah satu calon, tidak saling dukung mendukung dan tidak menggunakan fasilitas TNI untuk kegiatan tersebut, tegasnya.

Situasi yang telah terpelihara selama ini untuk mengamankan tahapan pemilu tidak boleh dirusak oleh siapapun dan pihak manapun. Untuk itu siapkan diri kalian untuk terus bersinergi dan meningkatkan kewaspadaan agar situasi wilayah tetap kondusif.

“Syukuri dalam setiap pekerjaan sebagai seorang Babinsa dan membantu setiap warga binaannya,” ujar Danrem.

Selain itu, Babinsa juga diminta untuk tetap menjaga kekompakan bersama Babinkamtibmas, Aparat Desa dan Puskesmas, Junjung tinggi adat budaya setiap daerah dan hindari pelanggaran sekecil apapun,” pungkas Danrem.  
(Penrem 083/Bdj)